

Cas pratique en droit des sociétés

Par **lawyerette**, le **21/04/2016** à **01:06**

AIDEZ MOI SVP A RÉSOUDRE CE CAS PRATIQUE

Monsieur Rodrigo, ressortissant espagnol résident au Maroc, manifeste sa volonté de s'unir avec son ami Monsieur Akram, de nationalité marocaine et fonctionnaire d'Etat au Maroc. Tout les deux veulent créer une entité chargée de vendre et de réparer les ordinateurs portables.

Monsieur Akram compte contribuer avec 100.000 Dhs de ses deniers personnels, tandis que Monsieur Rodrigo compte mettre à la disposition de cette entité un local consistant en un appartement sis au centre ville. Monsieur Karim, le fils unique de Monsieur Akram, né le 22 Avril 2001 et faisant partie du club « Les Génies de l'Electronique », propose à son père d'intégrer cette entité et de contribuer par son savoir faire afin de faire des économies de main-d'oeuvre. Son père qui pense à lui comme troisième associé obtient l'accord et la bénédiction de Monsieur Rodrigo.

Monsieur Akram vient vous voir en vous demandant de répondre à ses interrogations à propos de cette nouvelle affaire :

- 1- il vous demande de lui conseiller la forme de la société qui convient le mieux à leur ambitieux projet
- 2- puisqu'il a du mal à accorder sa confiance à tout le monde, il exclu la possibilité de recourir à un gérant personne étrangère à cette entité et vous demande de lui indiquer quel serait l'associé le plus adéquat pour le poste de gérant

Par **Camille**, le **21/04/2016** à **07:20**

Bonjour ? Bonsoir ?

<http://www.juristudiant.com/forum/charte-de-bonne-conduite-a-lire-avant-de-poster-t11.html>

Droit marocain ? Vous avez pu constater qu'ici, ce n'est pas trop notre tasse de thé (à la menthe). Juristudiant = communauté d'étudiants de droit français.